

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC

Analizar fenómeno delictivo, fundamental para combatir ilícitos: Ulises Lara

Al tomar conocimiento de un hecho delictivo, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) genera datos estadísticos que se analizan, en un porcentaje por cada 100 mil habitantes, para identificar el comportamiento delictivo, diseñar estrategias y combatir los ilícitos, en especial los considerados como de Alto impacto, afirmó el coordinador general de Investigación Territorial, en suplencia de la persona titular de la FGJCDMX, Ulises Lara López.

Al participar en la “Instalación del gabinete de Seguridad y Procuración de Justicia de la Ciudad de México”, encabezado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, Lara aseveró que a la par del análisis del comportamiento delictivo, la institución a su cargo coloca al centro a las víctimas para darles acompañamiento, procurar justicia y evitar la impunidad, lo que ha permitido la disminución de los índices delictivos.

“Aquí, el trabajo de coordinación es fundamental; nosotros hacemos la investigación, y a través de la información recolectada de las alcaldías, se puede derivar en solicitudes al Poder Judicial para actos de investigación conocidos como cateos, los cuales han servido para dismantelar células generadoras de violencia”.

Lara también informó que la FGJ capitalina tiene más de 70 coordinaciones territoriales y en los delitos de alto impacto se contabilizaron 46 puestas a disposición, además de que se celebraron 68 audiencias con el Poder Judicial capitalino.

Recalcó que, en las reuniones de gabinete, la FGJ comparte diariamente información sobresaliente para que también las demás instancias conozcan y puedan realizar un análisis que coadyuve para desarrollar acciones en el ámbito de su responsabilidad.

Para finalizar destacó que la Ciudad de México tuvo una baja considerable de 2.2 homicidios diarios, lo cual es reflejo del trabajo coordinado con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y otras instancias gubernamentales. ●



Intentan por tercera vez bajarla de la Cuauhtémoc

FGJ VA CONTRA ALESSANDRA



ACUSA DE NUEVO HOSTIGAMIENTO

DENUNCIÓ ROJO DE LA VEGA POR TERCERA OCASIÓN

Alessandra afirma que la están revictimizando con el atentado que vivió hace cuatro meses en campañas

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunció un nuevo caso de persecución política en su contra.

Esto luego de que la Fiscalía General de Justicia local (FGJ CDMX) que encabeza Ulises Lara, intentó revivir el caso del atentado que vivió el pasado 11 de mayo, justo antes de que se llevaran a cabo las elecciones.

Este caso que Rojo de la Vega consideró de “revictimización” por parte de las autoridades, vio la luz debido a que se filtró el inicio de una carpeta de investigación en contra de la titular de Cuauhtémoc.

Las indagatorias presuntamente se iniciaron a raíz de un escrito anónimo que asegura que ella planeó su atentado en

la busca de fincarle el delito de “falsedad de declaraciones”, para complicar su permanencia en el cargo.

Alessandra no negó que se inició este proceso en su contra y compartió su postura al respecto. “Es lamentable que millones de mujeres en México sigamos siendo revictimizadas. Las mujeres somos inculpadas de todos los delitos y de toda la violencia de la que somos víctimas”, afirmó.

Por el llamado autoatentado, las autoridades lograron la detención de los dos culpables y después la FGJ dio a conocer que el ataque fue planeado. Sin embargo, fue una versión que perdió fuerza.

El sistema corrupto al que hizo referencia la nueva alcaldesa de Cuauhtémoc, señala el incidente más reciente en el

Tribunal Electoral de la Ciudad de México (CDMX) que favoreció las denuncias de Catalina Monreal, ex candidata a alcaldesa, para buscar la nulidad de la elección.

Esta batalla en tribunales la resolvió el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), y en el proceso, Rojo de la Vega acusó la intervención de la familia de Ricardo Monreal por la influencia que tiene en varias instituciones.

El anterior fue el segundo caso en el que la ahora alcaldesa de oposición denunció la persecución política, pues previamente, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), intentó validar un recuento de votos para favorecer a su rival de Morena, Catalina Monreal.



SE FILTRA



El caso ve la luz debido a que se filtró la carpeta de investigación



Alessandra Rojo de la Vega da su versión a medios



ULISES LARA LÓPEZ

Delitos de alto impacto

En los últimos años, la Ciudad de México ha sido escenario de transformaciones profundas en materia de recuperación de espacios públicos, infraestructura, vivienda, movilidad, obras públicas, bienestar social, educación, salud, trabajo y economía, pero también de manera muy importante en materia de seguridad pública y procuración de justicia; especialmente en el combate a los delitos de alto impacto que durante mucho tiempo han sido un desafío serio que se vuelve prioridad para nuestra Fiscalía.

Hoy, con cifras en la mano y resultados contundentes, podemos afirmar que hemos dado pasos importantes para devolver la tranquilidad a la ciudadanía. En una comparativa del último año del sexenio de Enrique Peña Nieto con el de Andrés Manuel López Obrador (enero a septiembre), se ha logrado una reducción de 57% en delitos de alto impacto. Esto es producto de una exitosa estrategia de seguridad y acciones ministeriales efectivas, para alcanzar mayor seguridad y paz.

Así, en estos últimos años hemos demostrado que, a través de la coordinación interinstitucional, el compromiso y la voluntad de cada uno de los actores públicos, privados y sociales, es posible reducir la violencia y la delincuencia.

Los resultados alcanzados en la Ciudad de México son el reflejo de este trabajo planificado y sostenido. Analizando el mismo periodo (enero a septiembre de 2018 y enero a septiembre 2024), se redujo el homicidio doloso en un 39%, mientras que el secuestro se redujo en un 72%. Logros que pueden servir como experiencia para el país en la búsqueda de la reducción de estos delitos. El trabajo profesional y comprometido de nuestra Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto ha jugado un papel crucial en el análisis de evidencias, la identificación de patrones delictivos y la formulación de estrategias para dismantelar redes criminales y asegurar sentencias condenatorias. Su labor, en co-

laboración con peritos y policías de investigación, ha sido clave para la efectividad de los operativos en toda la ciudad.

Pero no hemos actuado solos. La estrecha colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha permitido coordinar acciones operativas y desplegar elementos de seguridad en puntos estratégicos, siempre con el respaldo del Gabinete de Seguridad de la Ciudad de México.

Por otro lado, en materia de femicidio, debemos decir que todas las muertes violentas de mujeres son atendidas bajo el protocolo de investigación ministerial, policial y pericial del delito de femicidio, lo cual garantiza una investigación exhaustiva para procurar verdad y justicia a las víctimas.

En nuestra estrategia por combatir las estructuras criminales que operan en la ciudad, intensificamos los operativos para dismantelar a bandas organizadas que se dedican a la extorsión, el narcomenudeo y el robo en sus diversas modalidades. Entre 2018 y 2024, desarticulamos 657 de estas bandas criminales, logrando una reducción del 13.7% en comparación con los periodos anteriores.

Nuestro objetivo es claro: quien desafíe la Ley, encontrará una respuesta implacable. De igual manera, los delitos contra las familias, las mujeres y cualquier persona vulnerable serán perseguidos con rigor, y no permitiremos que ningún criminal siga operando en la impunidad. La Ciudad de México ya no es terreno fértil para el delito, y no retrocederemos en la defensa de la seguridad y la justicia. ●

*Encargado del despacho
de la FGJ-CDMX*





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC